

Elogian a compañía británica por designar a La Habana como su base principal en el Caribe



La Habana, 17 ago (RHC) Varios tuits anunciaron la decisión de la compañía de cruceros Fred.Olsen Cruise Lines, con sede en Reino Unido, de tomar La Habana como su base principal de embarques y desembarques en el Caribe, a partir de la temporada 2021-2022.

En opinión de varios internautas, ello servirá para mostrar los encantos de la Ciudad Maravilla, fundada hace 500 años y con un esplendor ecléctico difícil de ver en otras capitales, además de que será una oportunidad para la acogida cordial que proporcionan los cubanos.

En el tuit de la naviera se resalta la utilidad de la capital cubana como nuevo puerto base, lo que les permitirá mostrar a sus clientes, en toda su gloria y belleza, el paisaje urbano del Caribe.

También destacan la posibilidad de ofrecer opciones en La Habana, para que sus huéspedes tengan tiempo de disfrutar de tan vibrante ciudad, con salidas del puerto por la noche o pernoctaciones cuando sea posible, señala en un comunicado la naviera.

Añade el texto que La Habana siempre brinda satisfacción y obtiene buenas puntuaciones en los sondeos realizados que miden la acogida de los clientes, «así que es estupendo ofrecerles más oportunidades para conocerla».

Resulta meritorio recordar que el 18 de marzo último, la capital sirvió como punto de evacuación hacia Reino Unido de 682 pasajeros y 381 tripulantes del crucero británico MS Braemar, de la compañía Fred. Olsen Cruise Lines.

La operación ocurrió con todo éxito en el puerto del Mariel, al negarse la autorización de atraque por otros gobiernos al conocerse que en el buque viajaban personas enfermas de la COVID-19.

Por varias vías, el Gobierno y el pueblo cubanos recibieron el agradecimiento de las autoridades del Reino Unido y por el director administrativo de la compañía, Peter Deer, que en un mensaje expresó: «Su apoyo no será olvidado. Desde lo más profundo de mi corazón, gracias».

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/231751-elogian-a-compania-britanica-por-designar-a-la-habana-como-su-base-principal-en-el-caribe>



Radio Habana Cuba